

MEDIENMITTEILUNG



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Kreuzlingen, 5. März 2020

Vorbereitungen auf Auto-Renntage laufen wie gewohnt

Seit Anfang März können sich Fahrerinnen und Fahrer für die 21. Auto-Renntage Frauenfeld vom 25./26. April 2020 anmelden. Wegen des Coronavirus verfolgt der ACS Sektion Thurgau die Situation aufmerksam.

Seit dieser Woche können sich Fahrerinnen und Fahrer über die Online-Plattform go4race.ch zur Teilnahme anmelden. Anmeldeschluss ist der 30. März 2020 um Mitternacht. Die Teilnehmerzahl über beide Tage ist auf 360 beschränkt. Die Konkurrentinnen und Konkurrenten dürfen sich freuen: Wie in den Jahren 2014 bis 2016 wird auf dem im Zielbereich um 500 Meter auf rund 3,2 Kilometer verlängerten Parcours mit 49 Toren gefahren.

Der veranstaltende ACS Thurgau verfolgt die aktuelle Situation wegen der Verbreitung des Coronavirus und die deshalb getroffenen Massnahmen aufmerksam. Zurzeit liegen alle Bewilligungen vor. Die Vorbereitungen laufen daher wie gewohnt auf Hochtouren. Das OK ist jedoch besorgt und beurteilt die Lage daher ständig neu.

Die Veranstaltung ist als zweiter Lauf zur Schweizer Slalom-Meisterschaft geplant. Zudem geht es um Punkte für den Suzuki Swiss Racing Cup, den Abarth Trofeo Slalom, den Porsche Slalom Cup, die Porsche Drivers Challenge und den Lotus V6 Cup Suisse. Erstmals werden auch die niedlichen Swiss Legends Cars am Start stehen. Die Grosse Allmend in Frauenfeld ist der einzige Austragungsort dieses von Auto Sport Schweiz neu bewilligten Slalom-Cups in der Deutschschweiz.

Aufgrund der zahlreichen positiven Rückmeldungen nach der letztjährigen Premiere findet im Rahmen der «LOCalen-Veranstaltung» vom Samstag wiederum eine Gleichmässigkeitsprüfung für historische Fahrzeuge statt. Dabei geht es nicht um Bestzeit, sondern um eine möglichst geringe Abweichung der zwei Laufzeiten.



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Die aktuellsten Informationen werden laufend auf der Homepage des ACS Thurgau publiziert (www.acs-thurgau.ch).

Bildlegende:

Der Swiss Legends Slalom Cup feiert in Frauenfeld seine Schweizer Premiere. Vor einem Jahr fuhr Urs Böhlen mit einem solchen Auto trainingshalber bei den Rennsportwagen mit.

Medienkontakt:

Peter Wyss, Pressechef
peterwyss55@hotmail.com, 079 693 16 05

ACS Thurgau:

Christof Papadopoulos, Geschäftsführer
christof.papadopoulos@acs-tg.ch, 071 677 38 38

Automobil Club der Schweiz

Sektion Thurgau

Hauptstrasse 1a | CH-8280 Kreuzlingen | Tel. +41 71 677 38 38 | Fax +41 71 677 38 35 | info@acs-tg.ch | acs-tg.ch